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副 市 長
教 育 長
関係部長

富士宮市の発展の原
動力を生み出す資源と
しての北部の自然環境
の保全対策や経済の活
性化対策ついて

　映像としての全体的な感想について。

西富士山麓の各所に点在する富士山を含んだ絶景や諸施設
を映像の中に取り入れ、作品を作り上げてきている現状に関
して伺います。

　現在までの映像化された作品はどれくらいか。

　その中で富士山の自然を背景とした作品の数は。

　建物を使用している作品はどれくらいか。
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富士宮市の交通弱者
に対する対策について

　高齢者が交通事故の加害者にならないための対策として、
運転免許証を返納する方々が増えてきました。この代替えの
対策と高校生の通学への対策について伺います。

　受け入れの窓口になっているのはどこか。

　映像製作企業の受け入れについて。

　責任者について。

　受け入れ地域や所有者との交渉について。

　経済効果としてこれからの展望について。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長北部地域で一番困るのが通院、買い物への交通手段の

確保です。利用しやすい交通手段の開発について。

　宮タク・宮バスの再考について。

　民間交通機関との折衝について。

　高校生の通学手段について。

　富士宮市で支援できる範囲はどれくらいか。

学校教育内容の精選
に関する取り組みにつ
いて

児童生徒が快適で、楽しく過ごすことができる教育環境が
整備されてきています。その中で次代の富士宮市の伝統を継
承し背負って生きていく若者達を育てるため、さらなる教育
内容の充実について伺います。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

富士宮市教育委員会で取り組んでいる「富士山学習」
について伺います。

　「発表会」の内容と展望について。

学校で実施している「キャリア教育」との関連につ
いて。

現在、その志で活動している例を挙げるとすると、
どのような例がありますか。

1


